

Proyecto Construcción

En busca de construir un modelo de desarrollo social que involucre la participación protagónica y sostenible de los jóvenes, mejorar la seguridad ciudadana y recuperar los espacios públicos, el gobierno del Presidente Juan Orlando Hernández, a través del IDECOAS, realiza la construcción de dos centros de calidad de vida en las colonias Álvarez Martínez y Nueva San Juan en la Lima, Cortés.

La inversión de las obras asciende a los siete millones 853 mil lempiras, de los cuales seis millones 136 mil lempiras, provienen de un préstamo del Banco de Desarrollo Alemán KFW y una contraparte de la comunidad y la municipalidad de un millón 717 mil 724 lempiras, beneficiando a 11 mil 280 habitantes y generando 38 empleos directos.

